



**Liebe kfd-Schwestern, sehr geehrter Herr Präses,**

alle Jahre wieder .... kommt der Adventsbrief der kfd aus dem Dekanat Fritzlär. Ein Jahr mit verschiedenen Veranstaltungen auf Dekanatsbasis liegt hinter uns.

Im Januar durften wir wieder zu Gast sein beim Dekanatsfrauenfasching in Melsungen. Nochmals ein herzliches Dankeschön für die wie immer tolle und einfallreiche Dekoration und das gute Essen! Zum Dekanatskreuzweg trafen wir uns in Ungedanken. Höhepunkt war die gemeinsame Fahrt nach Hildesheim – wie immer sehr gut vorbereitet von unserem Präses Pfarrer Buse und Elisabeth Langer – beiden ein herzliches Vergelt's Gott für ihre Planungen und Vorbereitungen. In Gensungen fand der Schöpfungstag statt und in Fritzlär die Herbstversammlung.

**Für das Jahr 2017 stehen schon folgende Veranstaltungstermine fest:**

**8. Februar**, 14.30 Uhr, DEKANATSFASCHING in Melsungen mit dem Motto „Hexentanz“. Die Kapelle aus Schwalmstadt wurde schon angefragt – und sicher werden die Melsunger Damen wieder für ein tolles Buffet sorgen (Kostenbeitrag 5,00 €). Wenn jede Gruppe wie in jedem Jahr für einen Programmpunkt sorgt, werden wir sicher einen kurzweiligen, fröhlichen Nachmittag genießen! Anmeldung bitte bis zum 27.01.2017 bei Marlene Rath in Melsungen.

**22. März**, 14.30 Uhr, Dekanatskreuzweg auf dem Büraberg/Ungedanken, anschl. Wie gewohnt besinnliches „Aufwärmen“ und Zusammensein bei Kaffee und Kuchen.

**31. Mai**, Dekanatsfahrt – unser erstes Ziel ist das Kloster Volkenroda. Wo einst Zisterzienser beteten und arbeiteten, gestaltet heute die ökumenische Kommunität der Jesus-Bruderschaft das klösterliche Leben. Das 1131 gegründete Kloster Volkenroda bei Mühlhausen besitzt die älteste noch erhaltene Zisterzienser-Klosterkirche in Deutschland. Außerdem wurde der Christus-Pavillon der Weltausstellung EXPO 2000 hier aufgebaut. Wir werden dort eine Führung haben, am Mittagsgebet teilnehmen und das Mittagessen (Buffet) einnehmen. Dann geht es weiter in die „Thomas-Münzer-Stadt“ Mühlhausen (passend zum Lutherjahr). Um 15.30 Uhr beginnt eine Führung, anschl. ist noch genügend Freizeit eingeplant, bis um 18 Uhr die Rückreise angesetzt ist. Nähere Informationen werden zeitnah bekannt gegeben.

Am **6. September** findet der Schöpfungstag in Gensungen und am **25. Oktober** die Herbstversammlung in Fritzlär statt. Des Weiteren ist ein Lachseminar im **September** angedacht.

Wir denken an den Stern, den stillen Zeugen von Betlehem,  
der uns auch heute noch vom Wunder der Weihnacht erzählt.  
Und wir wünschen uns, dass er uns begleite und beschütze, dass er alle  
unsere Wege, unsere Träume und unser Miteinander behüte;  
dass wir und die ganze Welt gerade in dieser festlichen Zeit unter seinem besondern Schutz  
stehen.



*Irmgard Erath*

In diesem Sinne wünschen wir allen eine gesegnete Adventszeit, ein besinnliches Weihnachtsfest und alles erdenklich Gute für 2017 – besonders aber Gottes Segen!

*Herzlichst,*

*Ihr/Euer Leitungsteam*

*Carol-Lu Winter*

+

*Barbara Amert*